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TERESOPOLITANAS

Serviço

Educação I Educação II

Limpeza

As obras de restauração 

na via e reconstrução 

das estruturas danifi-

cadas na Rua Dr. Aleixo 

foram finalizadas. A rua 

precisou passar por uma 

restauração após um 

afundamento da pista, 

que ocorreu em um in-

cidente de chuvas fortes 

que evidenciou a vulne-

rabilidade da via pública. 

O local antes fechado, 

agora está liberado para 

o trânsito de veículos. As 

medidas tomadas visam 

garantir a estabilidade 

e a segurança da região 

afetada. A obra foi rea-

lizada pela a prefeitura, 

através do apoio das se-

cretarias municipais.

A Secretaria de Agricul-

tura realizou uma inter-

venção emergencial na 

rua conhecida como Rua 

dos Paquys Mottas, efe-

tuando o preenchimento 

dos buracos e restauran-

do partes ao longo da via.

A Secretaria de Educação 

está  buscando através 

da tecnologia, proporcio-

nar um aprendizado inte-

rativo e dinâmico, para os 

alunos da rede municipal 

de ensino em todas esfe-

ras escolares. 

Com essa abordagem, os 

estudantes do Pré-I do 

CMEI José Guarilha Jú-

nior participaram de ati-

vidades práticas repletas 

testes e desafios, visando 

expandi novos horizon-

tes e experiencias.

A Secretaria de Obras e 

Serviços Públicos reali-

zou a remoção de resídu-

os em lixeiras saturadas 

nas regiões do Rosário, 

Perpétuo e próximo à 

UPA, garantindo a limpe-

za e organização.

Divulgação/ASCOM-PMT

Trecho da Rua Doutor Aleixo com obra finalizada

Conclusão das obras 
na Rua Dr. Aleixo

CORREIO SERRANO

Esporte I

Saúde

Campo do Coelho recupera Estrada

Obra

Esporte II

HORTAS
A Prefeitura de 

Cantagalo, através 

da Secretaria de 

Desenvolvimen-

to Agropecuário, 

está distribuindo 

sementes de hor-

taliças, para pro-

dução de hortas 

domésticas e co-

munitárias. Esse 

programa tem por 

objetivo estimular o cultivo e o consumo de hortaliças, 

resultando no aumento da qualidade de alimentação 

da população. Além disso, a ação visa incentivar o maior 

contato e interação do cidadão com a natureza.

A Prefeitura de Cordeiro 

inaugurou na última sema-

na, a revitalização da qua-

dra de esportes da Escola 

Municipal Zuleika Júdice de 

Mattos Rodrigues, no bairro 

Retiro Poético. Para reforma 

foram utilizados serviços de 

restauração, instalação de 

nova rede elétrica e pintura.

A Prefeitura de Areal está 

reformando completa-

mente a estrutura física 

do Hospital Nossa senho-

ra das Dores, para garantir 

um atendimento ainda 

mais humanizado e efi-

ciente, e também está 

investindo na capacitação 

dos profissionais.

A Prefeitura de Nova 

Friburgo, por meio da 

Subprefeitura de Campo 

do Coelho, está promo-

vendo reparos na Estrada 

Norival Condack, no 3°dis-

trito. A via se encontra em 

situação precária, difi-

cultando a passagem de 

veículos leves e pesados, 

a obra conta com uma 

equipe de cinco funcio-

nários, tendo iniciado o 

serviço na última segun-

da-feira (6).A conclusão 

está prevista para o próxi-

mo dia 15 de maio. Essa é 

uma demanda antiga.

A Prefeitura Municipal 

de São José do Vale pre-

to, vem trabalhando na 

construção de muro de 

contenção na Estrada 

Gilberto de Souza Soares 

Filho no bairro de Jagua-

ra, visando trazer mais se-

gurança a motoristas que 

passam no local.

A reforma beneficia os alu-

nos com um novo espaço 

para as aulas de educação 

física e para as práticas 

esportivas. Essa iniciativa 

teve como intenção ofere-

cer um ambiente adequa-

do promovendo saúde e o 

desenvolvimento integral 

dos estudantes.

Elza Fiúza

Ação promove sustentabilidade

30º BPM apoia campanha 
SoS enchentes no rS
Por Vinicius Barros*

O 30º Batalhão da Po-
lícia Militar do Estado do 
Rio de Janeiro mobilizou 
sua unidade em Teresópolis 
para a campanha ‘SOS En-
chentes’, visando arrecadar 
donativos para a população 
do Rio Grande do Sul, in-
cluindo alimentos não pere-
cíveis, água mineral, roupas, 
cobertores, colchões, calça-
dos, roupas de cama, pro-
dutos de limpeza e higiene 
pessoal.

Diversos pontos de ar-
recadação foram estabele-
cidos em órgãos públicos 
e empresas com o objetivo 
de receber e armazenar os 
donativos. Os locais de ar-
recadação incluem a Coo-

perativa Sicredi Teresópolis 
(Av. Delfim Moreira, 746, 
Várzea - segunda a sexta, das 
8h30 às 17h30), OralUnic 
(Av. Feliciano Sodré, 138, 
Sala A, Várzea), Viação Te-
resópolis (Darcy Menezes 
de Aragão, 108, Várzea - 
segunda a sexta, das 8h às 
17h), Upper Fit Club (Av. 
Feliciano Sodré, 138, Vár-
zea), Correios (todas as 
agências do estado do Rio, 
incluindo a unidade da 
Avenida Lúcio Meira em 
Teresópolis), e o Colégio 
Estadual Higino da Silvei-
ra (Avenida Delfim Morei-
ra - segunda a sexta, das 8h 
às 20h; sábado, das 14h às 
20h).

*Estagiário

Pagamento de cachês de artistas 
em Friburgo é levado ao TCE

Vereadores apresentaram possíveis irregularidades nos 
pagamentos de shows para eventos do município

Por Laís Lima*

Na última quarta-feira (8), os 
vereadores Priscila Pitta e Mar-
cinho Alves apresentaram uma 
representação contra a Prefeitura 
de Nova Friburgo ao Tribunal de 
Contas do Estado (TCE), sobre 
possíveis irregularidades nos pa-
gamentos de cachês de artistas 
contratados pelo município. Eles 
alegam que houve quebra de or-
dem cronológica de pagamentos, 
atitude que viola leis federais. 
De acordo com o documento 
enviado ao TCE, o secretário de 
Turismo Renan Alves autorizou 
à Secretaria de Finanças o pa-
gamento antecipado de quatro 
artistas contratados para se apre-
sentarem nos eventos Reforma 
Protestante e a Festa da Cerveja 
(The Rúbia, Fernandinho, Ferru-
gem e Falamansa).

De acordo com o documen-
to, a justificativa apresentada 
pelo Secretário de Turismo 
não se enquadra em nenhuma 
das exceções previstas, e as se-
cretarias que estavam no topo 
de prioridades de pagamentos 
como Saúde, Educação e Ser-
viços Públicos foram passadas 
para trás. Com o pagamento 
efetuado, a prioridade dada aos 
artistas sobrepôs diversos for-
necedores da prefeitura, inclu-
sive pessoas que trabalhariam 
na festa.

A vereadora Priscila Pitta 
contou à reportagem como teve 
o conhecimento das supostas 
irregularidades: “Recebemos 
mensagens de alguns fornece-
dores reclamando da falta de 
pagamento. Existe um decreto 
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Apresentações na Reforma protestante e na Festa da cerveja serão investigadas pelo TCE

apoio aos responsáveis de 
pessoas com autismo
Por Laís Lima*

A Assembleia Legislativa do 
Estado (Alerj) aprovou, em dis-
cussão única, na última quinta-fei-
ra (4), o projeto de lei 1.433/23, 
do deputado Guilherme Delori 
(PL), que autoriza a criação do 
Programa de Acolhimento e Ca-
pacitação aos responsáveis de pes-
soas diagnosticadas com Transtor-
no do Espectro Autista (TEA). A 
lei ainda autoriza o Estado do Rio 
de Janeiro a firmar convênios com 
instituições universitárias para 
viabilizar o atendimento.

A lei tem como objetivo pro-
porcionar apoio psicológico pós 
- diagnóstico às famílias das pes-
soas com TEA e promover a ca-
pacitação de todos, especialmente 
gestores, sobre os aspectos desta 
condição, como rigidez cognitiva, 

comunicação afetiva, estratégias 
para situações difíceis e delicadas, 
acomodações sensoriais, atenção e 
garantir autonomia à pessoa com 
TEA.

O programa também tem 
o objetivo de combater a discri-
minação, respeitar a dignidade e 
autonomia e liberdade de escolha 
desses indivíduos, reconhecer e 
aceitar a diversidade humana ga-
rantir igualdade de oportunida-
des.

O programa será composto 
por uma equipe multidisciplinar, 
com profissionais especializados 
no TEA, como psicólogos, psi-
quiatras, psicopedagogos, neuro-
logistas e assistentes sociais, que ga-
rantirão o adequado acolhimento e 
capacitação dos familiares.

*Estagiária

Por Isabella rodrigues*

Na última terça-feira (7), a 
Comissão de Educação e Cul-
tura (CE) da Câmara dos Depu-
tados aprovou por unanimidade 
o projeto de lei que dá à Nova 
Friburgo o título de Capital 
Nacional da Moda Íntima. O 
Projeto de Lei 3.989/2020, vin-
do da Câmara dos Deputados, 
recebeu parecer favorável do 
relator, senador Carlos Portinho 
(PL-RJ), e agora aguarda vota-
ção em Plenário. Caso não haja 
recurso, o projeto seguirá para 
sanção presidencial.

Conhecida por seu grande 
destaque no polo de moda ínti-
ma, Nova Friburgo se tornou ao 
longo dos anos referência, com 
relevância nacional. De acordo 

com dados da Associação Brasi-
leira da Indústria Têxtil (Abit), 
o município produziu cerca de 
114 milhões de peças no ano de 
2019. Além disso, o Sindicato da 
Indústria do Vestuário (Sindvest) 

revela que aproximadamente 160 
lojas especializadas em lingerie, 
moda esportiva, praia e roupas 
de dormir contribuem para a ge-
ração de cerca de 20 mil postos 
de trabalho na região, sendo 10 

mil diretos e 10 mil indiretos.
O senador Portinho ressaltou 

a importância do setor de moda 
íntima para a economia de Nova 
Friburgo, afirmando que o com-
plexo têxtil é um dos principais 
motores econômicos da cida-
de. Ele enfatizou que o projeto 
de lei tem o potencial de atrair 
mais compradores, investidores 
e eventos para a região, consoli-
dando a cidade como o principal 
polo do segmento no Brasil.

Com essa conquista, Friburgo 
fortalece sua posição como referên-
cia nacional na produção de moda 
íntima, além de abrir novas oportu-
nidades de negócios e investimentos 
para o desenvolvimento econômico 
e social do município e da região.

*Estagiária

Nova Friburgo pode virar oficialmente 
Capital nacional da Moda Intima
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Polo de Moda Íntima de Nova Friburgo é o maior no RJ

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

do prefeito que alega uma or-
dem cronológica de pagamen-
tos que não pode ser burlada, a 
não ser que tenha uma justifica-
tiva plausível grave. O prefeito 
pulou essa ordem cronológica, 
falando que os cantores não po-
deriam ficar no prejuízo”.

“Por isso que eu, e o vereador 
Marcinho Alves, fomos à prefei-
tura levantar esses documentos 
e fizemos uma representação ao 
TCE sobre essas supostas irregu-
laridades, para eles averiguarem, 
pois o que ele botou não justifica 
essa quebra de ordem”, enfatiza a 
vereadora.

Priscila ainda ressaltou que 
“espera que a Justiça faça o seu 
papel de impor responsabilidade, 
que isso não aconteça mais, pois a 
prioridade de qualquer município 
e gestão é o interesse público. O 
que está acontecendo no municí-
pio realmente é falta de gestão”.

O que diz a prefeitura
Em nota nas redes sociais, a 

Prefeitura de Nova Friburgo es-
clareceu que “a quebra de ordem 
cronológica para o pagamento 
dos artistas que participação das 
festividades do mês de maio foi 
realizada em estrita conformida-
de com as diretrizes estabeleci-
dos pelos Decretos Municipais 
258/2018 e 2.493/2023, os 
quais definem as normas para tal 
procedimento”.

“É importante salientar que a 
decisão de efetuar os pagamentos 
fora da ordem cronológica con-
vencional foi tomada visando asse-
gurar a presença dos contratos no 
evento. Conforme prática comum 
no mercado para esse tipo de con-
tratação, o pagamento antecipado 
é de pelo menos 50% do valor do 
cachê, garantindo a participação 
do artista, sendo uma condição in-
dispensável para sua presença nos 

palcos das festividades e conforme 
rege o contrato entre as partes”, res-
saltou a prefeitura.

Ainda em nota, a prefeitura 
enfatizou que essa medida não acar-
retou prejuízos aos demais forne-
cedores de serviços no município, 
“uma vez que todos os compromis-
sos financeiros foram honrados de 
acordo com os prazos estabelecidos, 
mantendo-se a lisura e transparência 
nas relações comerciais da Prefeitura 
Municipal de Nova Friburgo”.

“A Secretaria de Turismo e 
Marketing da cidade reitera seu 
compromisso com eficiência na 
gestão dos recursos públicos e 
com promoção de eventos de 
qualidade para municípios e visi-
tantes, que tanto fomentam a ca-
deia produtiva em Nova Friburgo 
e posicionam a cidade como pon-
to turístico”, finalizou a prefeitura.

*Estagiária


